

Presentada en Mérida la XIII Feria de Teatro de Castilla y León

20 de Julio, 2010

- **La Feria de Teatro de Castilla y León continúa apostando por el eje de intercambio teatral de las producciones de Extremadu_ra. De esta forma, su decimotercera edición contará con la participación de cinco compañías de la comunidad extremeña. Suripanta y Teatrapo subirán a los escenarios mirobrigenses Torero y Pax natura, ambos estrenos absolutos, mientras que Rodetacón, Z Teatro y Creaciones Artísticas Las Cuatro Esquinas exhibirán sus últimos montajes escénicos por primera vez en la región castellano y leonesa: 'Pasando revista', 'La comedia de los errores' y 'El jardín del mundo', respectivamente.**

Durante las doce ediciones precedentes, la Feria de Teatro de Castilla y León ha sido testigo de las 160 propuestas enviadas por las diferentes agrupaciones extremeñas. De todas ellas, un total de diecisiete compañías llevaron a Ciudad Rodrigo 41 montajes escénicos, mostrados también a programadores, distribuidores, medios de comunicación y al gran público que la cita escénica congrega en la localidad durante la última semana del mes de agosto.

Las instituciones extremeñas y la organización de la Feria fortalecen, edición tras edición, su relación y estrecha colaboración desde que la cita escénica nació en el año 1998. Desde 2007, además, un representante de la Junta de Extremadura forma parte del Comité de Selección de la Feria y el pasado año, la Feria se convertía en uno de los puntos de trabajo del *Protocolo general de colaboración entre la Junta de Castilla y León y la Junta de Extremadura*, que recientemente firmaban ambas administraciones. REDACCIÓN / EL ADELANTO